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Procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du Comité de parents 
Tenue le lundi 16 octobre 2023 

Au centre administratif du Centre de Services scolaires de la Pointe-de-l’Île 

Présences : 

École Rôle Nom Prénom Présence 

Adélard-Desrosiers Représentant  Vigeant Patrick Oui 

Albatros Représentant  Colette Mélanie Oui 

Alphonse-Pesant Représentant  Merrouna Mohammed Non 

Cardinal-Léger Représentant 
Gingras-
Morency Audrey 

Non 

Chénier Représentant  Verville Diane Oui 

De la Belle-Rive  Représentant  Chrétien Louis-Philippe Oui 

Denise-Pelletier Représentant Ferrahi Djaouida Non 

Des Roseraies Représentant  Bernard Cathy Non 

Félix-Leclerc Représentant  Leblanc Stéphanie Oui 

Ferland Représentant Hassoune Youssef Oui 

Ferland Substitut Saih Nasr-Eddine Oui 

Fernand-Gauthier Représentant Baptiste Sonite Non 

François-La Bernarde Représentant Drouin Mélanie Oui 

Gabrielle-Roy Représentant Trifi Anis Oui 

Général-Vanier Représentant Vlasenko Sofiya Oui 

Jacques-Rousseau Représentant Bengana Karim Oui 

Jean-Nicolet Représentant Agenor Marie-Camille Oui 

Jules-Verne Représentant  Micourt Jackson Oui 

La Dauversière Représentant Azizi Mohamed Oui 

Lambert-Closse Représentant Metalci Hamid Non 

Le Carignan Représentant Siby Hassene Oui 

Marc-Aurèle-Fortin Représentant Kamel Melha Oui 

Marc-Laflamme Représentant Véronneau Janique Oui 

Montmartre  Représentant  Dufour Simon Oui 

Notre-Dame Représentant Dorilas Bruno Oui 

Notre-Dame-de-Fatima Représentant  Gagnon Claudine Oui 

Pie XII Représentant Degoh Godwin Oui 

Pierre-de-Coubertin Représentant Gauthier Maxime Oui 

René-Guénette Représentant Lokmane Hanane Oui 

Sainte-Colette Représentant Jocelyn Ashley Oui 

Sainte-Germaine-Cousin Représentant Jolin René Oui 

Sainte-Gertrude Représentant  Desaulniers Cinthya Non 

Saint-Joseph Représentant  Montinard Jean-Marc Oui 

Saint-Marcel Représentant 
Désirée 
Dumont Cindy 

Oui 

Saint-Octave Représentant     

Saint-Rémi Représentant Lamothe Karine Oui 

Saint-Vincent-Marie Représentant François Kerline Non 
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Sec. Antoine-de-St-Exupéry Représentant Boumeriz Jalal Non 

Secondaire Anjou Représentant Houde Richard Oui 

Secondaire Calixa-Lavallée Représentant  Verreault Audrée Oui 

Secondaire Daniel-Johnson Représentant David Maria Sinopha Oui 

Secondaire P.A.T Représentant  Forgues Aline Oui 

Secondaire Henri-Bourassa Représentant  D’Zentima Cécile Oui 

Secondaire Jean-Grou Représentant Gagné Jimmy       Non 

Simone-Desjardins Représentant Régis Marly      Oui 

Wilfrid-Bastien Représentant Souna Mohamed Oui 

Wilfrid-Pelletier Représentant  Bougaoua Omar Oui 

Membre exécutif 2022-2023 Présidente M’Zir Omar Oui 

     

     

Monsieur Omar M’Zir agit comme président d’assemblée et madame Guylaine Bourget comme 
secrétaire. Madame Valérie Biron agit à titre de présidente d’élections. 

1. Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté et l’assemblée débute à 18 h 40. Le président fait la lecture de l’ordre du 
jour transmis dans l’avis de convocation.  

������ 

2. Adoption de l’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 3 octobre 2022 

4. Mot du président et présentation du rapport annuel 2022-2023 

5. Présentation des membres sortants de l’exécutif et de leur mandat 

6. Présentation du rôle du parent au sein du Comité de parents 

7. Proposition des scrutateurs (trices) 

8. Adoption de la procédure d’élections 

9. Présentation des rôles et fonctions des membres de l’exécutif du Comité de parents 

10. Élection des membres de l’exécutif du Comité de parents et du CCT : 

− Président  
− Vice-président  
− Trésorier  
− 2 délégués à la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) :  

 Un délégué représentant le CP et votant 
 Un délégué représentant le CP et non votant 

− 3 représentants des réseaux des écoles : 
 Pointe-aux-Trembles, Montréal-Est et écoles spécialisées 
  Anjou et Saint-Léonard;  
 Montréal-Nord et Rivière-des-Prairies;  

- Délégué au Comité consultatif de transport (CCT) 
11. Période de questions – Activités dans les écoles. 

12. Date de la prochaine rencontre du Comité de parents 

13. Levée de l’assemblée générale 
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Proposé par Louis-Philippe Chrétien 

Appuyé par Karine Lamothe 
 
QUE l’ordre du jour soumis soit adopté avec l’ajout du point « Activités dans les écoles» lors de la 
période de questions. 

« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 

������ 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 3 octobre 2022 
 
Proposé par  Stéphanie LeBlanc 
Appuyé par Aline Forgues 
 
QUE le procès-verbal du 3 octobre 2022 soit adopté tel que rédigé : 
 

« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 

������ 

4. Mot du président et présentation du rapport annuel 2022-2023 
 
Monsieur Omar M’Zir souhaite la bienvenue aux parents présents.  Monsieur M’Zir annonce qu’il ne 
se représentera pas comme président, pour l’année 2023-2024.  Il remercie les parents pour leur 
dévouement, leur implication et leur engagement.  Il invite les parents à prendre connaissance du 
rapport annuel 2022-2023 qui se trouve dans l’agenda 2023-2024, page 35.  De plus, il mentionne 
que c’est un document important pour avoir toutes les informations pour le comité de parents tel 
que les dates de rencontre, les mandats, la gouvernance scolaire ainsi que la régie interne.   
 

������ 

5. Présentation des membres sortants de l’exécutif et de leur mandat 

Monsieur Omar M’Zir tient à remercier les membres sortants du comité exécutif et les invite à 
expliquer leur rôle.  

M. Nasr-Eddine Saih, représentants réseaux Saint-Léonard / Anjou mentionne qu’il a été élu l’an 
dernier et explique sommairement son rôle.  Il mentionne que c’est le rôle du représentant 
d’amener la voix des parents au comité exécutif et ce fut une expérience enrichissante. 

 

Madame Amel Medjahed, délégué non-votant à la FCPQ. Pour elle ce fut une expérience très riche 
et mentionne que la FCPQ diffuse beaucoup d’outils propices aux parents. Cela lui a permis de 
collaborer avec les parents des autres écoles du centre de services scolaire, de s’imprégner de leur 
expérience, mais aussi de partager toutes les problématiques, de les soulever et d’amener ces sujets 
à qui de droit pour éventuellement trouver des solutions. 

 

Monsieur Godwin Degog, vice-président, mentionne que ce fut une belle expérience et souhaite à 
tous une belle année et de continuer le bon travail bénévole pour le bien des enfants. 
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Monsieur Hassene Siby, trésorier, explique que son rôle consistait à suivre les finances du budget 
du comité de parents qui est alloué par le centre de services et de définir les prévisions budgétaires 
pour l’année en cours. 

 

Monsieur René Jolin, délégué au comité consultatif du transport (CCT), explique qu’il est maintenant 
membre du conseil d’administration et qu’il a le mandat du transport scolaire.  Pour une question 
d’efficience, il doit se retirer du poste de délégué pour amener une autre voix à ce comité consultatif. 

 

Madame Melha Kamel, déléguée votant à la FCPQ depuis maintenant 4 ans, explique 
sommairement son rôle. 

 

Madame Aline Forgues, représentante du CCSEHDAA, explique qu’un des rôles est de s’assurer que 
les messages des représentants des écoles soient entendus au sein du centre de services scolaires. 

 

������ 

 

6. Présentation du rôle du parent au sein du Comité de parents 

Mme Guylaine Bourget présente de façon sommaire le rôle du représentant au sein du Comité de 
parents. 

����� 

7. Propositions des scrutateurs (trices) 

La présidente d’élections, Madame Biron propose de désigner Guylaine Bourget et elle-même en 
tant que scrutatrices : 

 
����� 

 

8. Adoption de la procédure d’élections 

Madame Valérie Biron, présente la procédure d’élections transmise dans l’avis de convocation. 
 

« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 

 

 
9. Présentation des rôles et fonctions des membres de l’exécutif du Comité de parents 

Madame Guylaine Bourget présente de façon sommaire le rôle de chacun des membres de l’exécutif 
du Comité de parents. 
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10. Élection des membres de l’exécutif et du CCT 

PRÉSIDENT  

Se proposent eux-mêmes : 
Mme Aline Forgues – Gagne le vote 
M. Godwin Degoh – Perd le vote 
 

VICE-PRÉSIDENT  
 
M. Godwin Degoh se propose lui-même – Par acclamation 
 

TRÉSORIER  
 
M. Hassene Siby se propose lui-même – Par acclamation 
 
 
FCPQ VOTANT 
 
Se proposent elles-mêmes : 
Mme Melha Kamel – Gagne le vote 
M. Bruno Dorilas – Perd le vote 
 
 
FCPQ NON-VOTANT  
 
Mme Melha Kamel propose M. Bruno Dorilas – Par acclamation 
 
 
RÉSEAU DES ÉCOLES POINTE-AUX-TREMBLES, MONTRÉAL-EST ET ÉCOLES SPÉCIALISÉES   
 
Mme Mélanie Drouin se propose elle-même – Par acclamation  
 
 
RÉSEAU DES ÉCOLES ANJOU ET SAINT-LÉONARD   
 
M. Youssef Hassoune se propose lui-même – Par acclamation 
 

RÉSEAU DES ÉCOLES MONTRÉAL-NORD ET RIVIÈRE-DES-PRAIRIES  
  
M. Maxime Gauthier se propose lui-même – Par acclamation 
 

DÉLÉGUÉ DE TRANSPORT  

M. Mohamed Azizi se propose lui-même – Par acclamation 
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RÉSULTATS DES ÉLECTIONS : 

MEMBRES DE L’EXÉCUTIF DU COMITÉ DE PARENTS ET DU CCT 

Présidente Mme Aline 
Forgues 

Vice-président  M. Godwin Degoh 

Trésorier M. Hassene Siby 

Déléguée votant à la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ)  Mme Melha 
Kamel 

Déléguée non-votant à la Fédération des comités de parents du Québec 
(FCPQ)  

M. Bruno Dorilas 

Représentante du réseau des écoles Pointe-aux-Trembles, Montréal-Est et 
écoles spécialisées  

Mme Mélanie 
Drouin 

Représentant du réseau des écoles Anjou et Saint-Léonard  M. Youssef 
Hassoune 

Représentant du réseau des écoles Montréal-Nord et Rivière-des-Prairies  M. Maxime 
Gauthier 

Délégué Comité consultatif transport (CCT) M. Mohamed Azizi 

 

������ 

11. Période de questions 

La présidente nouvellement élue, madame Aline Forgues, prend la parole. Elle remercie les 
membres pour leur confiance et leur présence et les invite par la suite à poser leurs questions. Elle 
remercie m. Omar M’Zir pour son implication et m. Nasr-Eddine Saih pour son bon travail, madame 
Melha Kamel pour son dévouement et monsieur René Jolin pour ses années d’implication au sein 
du comité consultatif pour le transport.  Elle tient à remercier monsieur Franck N’Diaye qui ne 
pouvait être présent pour sa grande implication à la rédaction de la régie interne. 

Elle mentionne que l’an dernier, nous avions eu la chance d’avoir un parent exceptionnel qui a 
propagé la bonne nouvelle dans son école et qui a pu ainsi permettre d’avoir 5 nouveaux membres 
au comité CCSEHDAA.  C’est un comité qui est très important et invite les membres à aller voir le 
communiqué qui sera bientôt diffusé pour les inscriptions à ce comité. 

Activités dans les écoles 

M. René Jolin prend la parole pour faire un petit sondage afin de savoir si dans chacune des écoles, 
des activités sont proposées et planifiées.  Il faut savoir que présentement les professeurs sont en 
moyen de négociations et cela pourrait avoir un impact sur les activités proposées aux élèves.  
Madame Forgues demande aux représentants de parents d’être indulgent face aux professeurs et 
mentionne que la qualité des services éducationnels reste la même. 

Madame Forgues explique sommairement ce qu’est un OPP.  C’est un organisme de participation 
parentale qui est voté lors de l’assemblée générale des établissements scolaires, et ce, pour aider 
les écoles dans l’organisation et la participation des parents aux activités des élèves.  
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12. Date de la prochaine rencontre du Comité de parents 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 20 novembre 2023. L’heure sera convenue 
lors de la rencontre du Comité exécutif du 13 novembre 2023. 

������ 

13. Levée de l’assemblée 

À 21 h 00, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.  

« ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ » 

������ 

 


